

Pressemitteilung für die 50. KW 2014

1.) Abteilung Fussball / Kreisliga C Mayen – Erneute Niederlage gegen direkten Tabellennachbarn

Bereits vor Anpfiff der letzten Partie des Jahres musste die Mannschaft von Trainer Lothar Bous kurzfristig einen verletzungsbedingten Ausfall kompensieren, so dass Kapitän Henrik Höfker heute zwischen den Pfosten stand. Die Anfangsphase fand recht ausgeglichen hauptsächlich im Mittelfeld statt. Die erste richtige Chance bot sich in der 21. Minute, als Andreas Pinger in den Strafraum flankte, dort jedoch der Schlussmann der Maifelder den Ball vor Thorsten Schössler abfangen konnte. Nur zwei Minuten später hatte man auf der anderen Seite Glück, da ein Maifelder Spieler einen weiten Einwurf im Strafraum knapp verfehlte (23.). Nach einer weiteren Chance der Gäste, hatten die Gastgeber eine gute Kontermöglichkeit, Torhüter Henrik Höfker konnte aber einen Rückstand verhindern (34.). Kurz darauf kam es zu einem kleinen Zwischenfall an der Eckfahne zwischen einem Fan der Maifelder und einem Monrealer Spieler. Mit einem Lattenknaller auf Monrealer Seite ging es dann in die Pause.

Nach dem Wechsel änderte sich anfangs nichts. Es gab wieder Chancen für beide Mannschaften, ehe die Maifelder in der 76. Minute nach einem vom Schiedsrichter ungesehenen Foulspiel an Yannik Höfker in Führung gingen. Nur eine Minute später klingelte es erneut im Kasten der Gäste (77.). Nachdem der „brillant pfeifende“ Unparteiische noch einige Karten verteilt hatte, beendete er die Partie.

So überwintern die Sportfreunde jetzt auf dem 11. Platz und wollen im neuen Jahr noch ein paar Plätze gut machen.

Für die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz kamen gegen die SG Maifeld II folgende Spieler zum Einsatz: Henrik Höfker, Markus Pinger, Marcel Braun, André Weingart, Stephan Eiden, Sven Deisen, Christian Cimino, Andreas Pinger (82. Martin Schmitz), Tim Höfker, Lotfi Schulze (53. Yannik Höfker), Thorsten Schössler (75. Bernd Daub)